
 
◎本日の例会 1192 回  2011 年 4 月 27 日   

卓 話  イスラム圏の話 

      ＪＩＣＡ専門家 

       ＯＶＴＡ（海外職業訓練協会） 

       元東京事務所長 

平泉 元氏 

紹介者 村上芳明会員 

◎前回の例会  1191 回   2011 年 4 月 20 日 

会長報告 ―――――――――――― 

① 時友会員にバギオ基金から感謝状及び領収書が来

ていますのでお渡しします。 

② 4 月 15 日（金）に、街頭募金活動で集めて頂いた東

日本大震災義援金の目録を豊島区長に贈呈して来

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 ―――――――――――― 

① 東京本郷ロータリークラブより 3月 16 日の創立 20

周年記念例会を中止する旨のお詫びと義援金500万

円を国際ロータリー第 2580 地区へ送金されたとの

内容がきております。 

② 2010-11 年度武蔵野分区インターシティ・ミーティ

ングの報告書が届いております。 

■出席報告 

ニコニコ BOX 

稲川会員／別にいいことありませんが・・・ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月の例会スケジュール 

５月１１日[1193] 

近隣５クラブ合同例会  １１：３０～１４：００ 

（池袋・板橋・池袋西・豊島東・板橋ｾﾝﾄﾗﾙＲＣ） 

於：ホテルメトロポリタン「富士の間」 

卓 話 阪神大震災に気付いたこと 

株式会社 ジュンク堂 代表取締役会長 

丸善書店株式会社 代表取締役社長 

工藤恭孝氏 （神戸東ロータリークラブ） 

紹介者 渡邊裕之会員 

５月１８日[1194] 

理事会        １１：３０～１２：００ 

例 会       １２：３０～１３：３０ 

卓 話 小学校における環境教育支援活動 

     東京池袋ロータリークラブ 

社会奉仕委員長 長尾益男氏 

紹介者 高崎快彦会員 

５月２５日[1195]   

例 会       １２：３０～１３：３０ 

 卓 話 リスクマネジメントと地震保険 

リスクコンサルティング株式会社代表取締役 

リスクコンサルタント 有我信行氏 

紹介者 島田謙司会員 

 

 

会 員 
出席率

参入 
会員数 

出席数 欠席数 出席率 
4 月 6 日分

修正 
出席率 

40 名 36 名 25 名 11 名 69.44% 88.89% 

◎次回の例会 1193 回 2011 年 5 月 11 日  

 近隣５クラブ合同例会 11：30～14：00 

 （池袋・板橋・池袋西・豊島東・板橋ｾﾝﾄﾗﾙＲＣ） 

卓 話 阪神大震災に気付いたこと 

     株式会社ジュンク堂 代表取締役会長 

     丸善書店株式会社  代表取締役社長 

     工藤恭孝氏（神戸東ロータリークラブ） 

      紹介者 渡邊裕之会員 

バギオ基金から寄付の

御礼状と領収書をお受

け取りになられる 

時友会員 

４月 雑誌月間 

 



 

 第３２回バギオ訪問の旅 

   バギオ基金 

    常任理事 竹内哲夫氏 

 

 本年２月１０日から１３日まで４日間、バギオ訪

問の旅に参加しました。当クラブからは、団長とし

てバギオ基金会長前川昭一会員と私の２人が参りま

した。 

 今回は日本から、ロータリークラブ会員とその家

族など５３名が訪問団として参りましたが、これは

過去最多の人数でしたが、沖縄から石川正一次々期 

ガバナーをはじめ１３名が参加したことによります。 

 第１日は、成田空港を９時３０分の日航機でマニ

ラに１３時３０分到着、５時間のフライトで、マニ

ラ到着後、マニラから約９０ｋｍのクラークまでバ

スで直行し、ホリデーインクラークホテルに宿泊。

沖縄の方々は台北経由で１時間後にホテルで合流し、 

夕食時には全員の自己紹介、またフイリピン駐在の

日本大使館の方から歓迎とお礼のあいさつがありま

した。 

 第２日は、９時ホテルを出発し、バス２台に分乗

し、マルコスハイウエイ経由でバギオに直行、日系

人集会所となっているアボンと呼ばれている施設で、

２万ドルの奨学金の授与式と奨学生を交えた昼食会

を行いました。 

 その後、８組に分かれて奨学生の家庭訪問、夕刻

にはバギオのホテルで訪問団と奨学生の夕食会で交

流を深めた後、バギオカントリークラブ内のホテル

に宿泊。 

 第３日は、ホテルで朝食後、シスター海野の墓参、

日本人墓地の墓参に引続き、街の外れにある 100 年

前の日本人の血と汗の結晶ともいえるベンゲット道

路の展望台に行き、バギオ日系人の原点となってい

るこの道路の様子を見学した後、ホテルへ戻り、バ

ギオＲＣ、サマーキャピタルＲＣの合同例会に出席

し、午後マニラまでバスで直行した。 

 ２１時、マニラダイヤモンドホテルに到着。翌朝、

沖縄の方々は早く出発するとのことでホテル内の和

食堂でサヨナラパーティーが開かれた。 

 第４日は、午前中市内観光を行ない、ラサール公

園、スペイン時代からの砦などを見学し、ショツピ

ングも行ったが、ゴルフに出かけた人もあり、１４

時５０分、マニラ空港発の日航機で成田２０時到着

解散した。 

 全員元気で訪問を終えたが、マニラ・バギオ間の

飛行便が休止され、片道７時間のバス利用となるた

め、行程がきつくなったので、次回以降は更に行程

などの見直しも必要かと思われる。 

 

私の会長時代の思い出 

  ２００９～２０１０年度会長  佐野明三郎 

私が会長を仰せつかったのは創立２４年目を迎える

年度でした。 

会員減少という大きな課題に直面してのスタートで

した。先ず 2009 年１０月１０日台湾の日月潭で日台

ロータリー親善会議が開催され、第二回目日台親善

会議総裁として前川さん、中曽根真理子様、当クラ

ブより廣内幹事、平山会員、久保会員、今田会員、

時友会員、浅原会員、月井会員、佐野の八名が同行

しました。 

2010 年４月１３日椿山荘に於いて地区協議会のホス

トクラブとして浅原実行委員長を中心に会員全員が

一丸となりホストクラブとしての役目を無事務める

事が出来ました。 

2010 年４月２４日には台湾（圓山飯店）にて友好ク

ラブである台北東海ロータリークラブ創立１５周年

記念式典に参加しました。 

前川さん、廣内幹事、月井会員、久保会員ご夫妻、

村山会員ご夫妻、吉田会員ご夫妻１２名で参加し、

余興に月井会員のマジック・ご夫人のコーラス等親

睦に大変ご協力をいただきました。 

この一年間は廣内幹事、会員の皆様のご協力の賜物

と感謝しております。又、事務局の村田さんにも大 

変お世話になり有難うございました。 

    
 

 

  1191 例会    卓   話 

ベトナムに出張中の 

長井会員よりメールを 

頂きました。 

ハノイ近くの世界遺跡

に指定されているハロ

ン湾に行って来ました。 


